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 ASSEMBLEA DEI DELEGATI 
 
Il giorno 22.05.25 presso la sala auditorium delle scuole medie in Via Genova 10 a Medolla MO, 
alle ore 21:00, in seconda convocazione, si è riunita l’Assemblea dei delegati dell’ATC MO1 per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 
 
1. Comunicazioni del Presidente. 
2. Approvazione bilancio consuntivo 2024. 
3. Varie ed eventuali. 
 
Risultano presenti: 
 
3 delegati delle Associazioni Agricole 
15 delegati delle Associazioni Venatorie 
7 delegati delle Associazioni Ambientaliste 
 
per un totale di 25 delegati, dei quali vengono raccolte le firme di presenza. 
 

1° punto all’O.d.G. – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
Il Presidente Stefano Gasperi saluta i presenti evidenziando che questa sarà l’ultima seduta della sua 
consigliatura in qualità di presidente dell’ATC perchè in data 19 maggio la Giunta Regionale, ha 
proceduto alle nomine dei nuovi Consigli direttivi ATC della provincia di Modena. 
Procede quindi ad elencare le attività svolte dall’ATC dall’ultima riunione dell’Assemblea: 
 
Il 12 febbraio abbiamo fatto un incontro con il Comune di Concordia, Polizia Provinciale e 
Consorzio Burana sul tema del controllo delle nutrie evidenziando le criticità ed i limiti operativi. 
 
Il 4 marzo abbiamo fatto un incontro con la Polizia Provinciale per la valutazione delle nuove linee 
guida provinciali sulla gestione dei coadiutori e dei piani di controllo. 
A seguito di questo confronto, in data 1° aprile 2025, il Presidente della Provincia Braglia ha 
emanato le nuove linee guida provinciali. 
 
Sempre nel mese di marzo il nuovo comandante della Polizia Provinciale, Luca Gozzoli, ha inviato 
al Prefetto di Modena il progetto per l’utilizzo della carabina Cal. 22 nell’esecuzione dei piani di 
controllo della nutria. 
Questo tema è stato trattato anche nelle ultime puntate di Buone Cose. Recentemente la Polizia 
Provinciale ci ha fatto sapere che in prima battuta la Prefettura ha accolto favorevolmente tale 
proposta. 
 
Il 18 marzo abbiamo fatto la riunione annuale con i Coordinatori dei Coadiutori per 
l’organizzazione dell’attività annuale. 
 
Il 21 marzo abbiamo partecipato ad un incontro del GOT sulla peste suina africana alla presenza del 
Commissario Nazionale. 
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Il 7 maggio, insieme alla locale Protezione Civile, abbiamo fatto una lezione di educazione 
ambientale per le scuole elementari di San Possidonio con relativa uscita sull’argine del Secchia. 
 
Il 13 maggio abbiamo sottoscritto la nuova convenzione con la Provincia di Modena e la Consulta 
del Volontariato per la Protezione Civile, per il controllo degli animali fossori: tasso e Istrice. 
 
Il 28 maggio avremo l’incontro con UCMAN per presentare il progetto di monitoraggio del lupo. 
 
Entro fine anno ci dovremo dotare di un nuovo magazzino, in quanto quello attualmente in uso è 
stato venduto dai proprietari. 
 
Il nostro pick-up ha avuto un importante guasto meccanico ed attualmente è in riparazione. Verrà 
sostituito il motore con uno usato con soli 20.000 chilometri. 
 
Ringrazia i presenti per i 10 anni trascorsi insieme nella gestione dell’ATC MO1. Ritiene che in 
questo periodo l’ATC sia cresciuto e che di cose buone ne siano state fatte tante. 
 
 

2° punto all’O.d.G. – APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2024 
 
Il Vicepresidente, Stefano Pavesi, in qualità di responsabile della Commissione Bilancio presenta il 
conto consuntivo 2024 anticipando che anche quest’anno chiude con un ottimo avanzo.  
Rifacendosi ai saluti di fine legislatura del Presidente, ritiene che l’ATC sia stato amministrato bene 
e si dichiara orgoglioso di aver ricoperto la carica di Vicepresidente. 
Relativamente all’avanzo informa che a volte è difficile riuscire a spendere i soldi, anche per la 
selvaggina, perché ci sono dei vincoli normativi ed anche perché mancano progetti. Auspica uno 
sviluppo futuro sui temi dell’ambiente, del controllo dei predatori e sulla selvaggina per poter 
finalizzare le risorse economiche. 
Il bilancio consuntivo 2024 ha già raccolto l’approvazione della Commissione e del Consiglio e 
come ogni anno, l’avanzo sarà destinato al finanziamento della spesa corrente per l’anno 
successivo. 
 
Passa poi la parola al segretario Maurizio Lodi che procede ad illustrare il Bilancio Consuntivo 
2024 in ogni sua voce comprensivo dell’allocazione dell’avanzo di € 62.398,01. Il bilancio era stato 
inviato preventivamente ai delegati tramite la convocazione unitamente alla relazione del Collegio 
dei Sindaci Revisori. 
 
Conclusa l’illustrazione riprende la parola il Presidente evidenziando che il bilancio ha avuto la 
necessaria approvazione del Collegio dei Sindaci Revisori mediante l’apposita relazione annuale, e 
che attualmente l’ATC MO1 è l’unico a godere della personalità giuridica. Ricorda inoltre che i 
bilanci sono sempre inviati alla Regione per i necessari controlli di conformità. 
Si compiace di poter lasciare alle future amministrazioni un ATC in ottima salute dal punto di vista 
economico. Ricorda che negli anni si sono allacciati importanti accordi e collaborazioni con gli enti 
pubblici dai quali abbiamo ricevuto numerosi riconoscimenti di stima e fiducia. 
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Passa poi la parola ai presenti per le eventuali osservazioni. 
 
Contini Maurizio chiede informazioni sul progetto di monitoraggio del lupo e sul progetto per le 
carni di selvaggina. 
 
Il presidente spiega i contenuti del progetto di monitoraggio del lupo che nasce da un’idea di un 
biologo consigliere dell’ATC e dalle richieste di numerosi sindaci del territorio. A breve il progetto 
sarà presentato agli enti locali per raccogliere finanziamenti. 
Relativamente al progetto sulle carni di selvaggina spiega che è un’idea che si prefigge di donare le 
carni non utilizzate agli enti ed associazioni caritatevoli. L’idea ha già raccolto il plauso e 
l’approvazione della Regione e del Servizio Veterinario provinciale. 
 
Non essendoci ulteriori interventi da parte dei presenti, il Bilancio Consuntivo 2024 viene messo ai 
voti ed approvato all’unanimità con 25 voti a favore. 
 
 
Letto e sottoscritto. 
 
 

Il Segretario 
Lodi Maurizio 

 Il Presidente 
Stefano Gasperi 

 


